



# “水俣の魚は扱わぬ”

## 仲買組合、小売商で実施

県海産物仲買組（理事長・牛駒広民）組員六十四人と熊本魚市買受人協組（理事長・北村武男氏）直三十四人では、このほど

“水俣湾付近の魚は取り扱わない”ことを申し合わせ、それぞれ店頭に掲示した。これは“熊本市

牛駒理事長は“水俣の漁業者の生活のくるしさはよくわかる。しかし熊本市に患者が発生すれば大へんなことになる。そこで早くから組合内で不買を望む声があり、しかも水俣湾内で密漁

し一月末の総会でとりきめ、実施にうつしたもの。

牛駒理事長は“水俣の漁業者の生活のくるしさはよくわかる。しかし熊本市に患者が発生すれば大へんなことになる。そこで早くから組合内で不買を望む声があり、しかも水俣湾内で密漁

が行なわれているときいて放つておけなくなった。当局の結論ができるまで止むなくとした措置だ”といつてはいる。

このため県では“かえって人心を

まどわすのではないか、それに沿岸漁民の死活問題でもある”と早急に県漁連と話し合ひ、対策をたてるに至った。

「写真は熊本市内の魚小賣店にはられたビラ

▽森永県商工水産部長の話 それ

が行なわれているときいて放つておけなくなった。当局の結論ができるまで止むなくとした措置だ”といつてはいる。

このため県では“かえって人心をまどわすのではないか、それに沿岸漁民の死活問題でもある”と早急に県漁連と話し合ひ、対策をたてるに至った。

▽森永県商工水産部長の話 最近魚の売り上げが伸び悩

ほど市民が不安を抱いているかどうか。とにかく実情を調べたうえで何とか手を打ちたい。が、原因はほかにあるのではなく、島本熊本魚金社長の部・水俣地方の魚を先づてくれるなどの申し入れは前からあった。こちらとしては漁民の死活問題でもあるし、もつくる魚を売らぬわけにはいかない。八代以南の魚は相当入荷している。小売、仲買の組合の人は賣わなくてもそれ以外の業者が買いつついる。それで結構はけている。

△大蔵熊本商工會議所事務局長の話 最近魚の売り上げが伸び悩